

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan terhadap 5 orang partisipan, maka dapat disimpulkan bahwa penolakan orang tua terhadap pemberian imunisasi MR kepada anak di puskesmas Dadok Tunggul Hitam Kota Padang ditemui 3 tema yaitu :

1. Pengetahuan yang orang tua dapat mengenai imunisasi MR, penyakit *measles* dan penyakit *rubella* memengaruhi keputusan orang tua dalam memberikan keputusan untuk memberikan anaknya imunisasi MR. Pengetahuan yang sedikit didapatkan oleh orang tua membuat orang tua ragu untuk memberikan anaknya imunisasi MR.
2. Berbagai sumber informasi yang didapatkan oleh orang tua. Sumber informasi yang didapatkan oleh partisipan yaitu dari tenaga kesehatan, media elektronik, dan media cetak. Sumber informasi yang didapatkan tidak hanya bersifat positif, namun ada juga yang negatif yaitu berupa isu mengenai imunisasi MR. Adanya informasi negatif tanpa ada pembenaran membuat orang tua ragu memutuskan untuk memberikan anaknya imunisasi MR.
3. Respon orang tua terhadap adanya imunisasi MR yaitu respon afektif yang berupa rasa ragu dan takut, respon kognitif berupa persepsi orang tua mengenai isu imunisasi MR, dari respon tersebut mempengaruhi orang tua untuk tidak memberikan imunisasi MR kepada anaknya..

## B. Saran

### 1. Pelayanan Kesehatan

Diharapkan dengan adanya penelitian ini, pelayanan kesehatan di lingkungan masyarakat perlu ditingkatkan dalam hal mensosialisasikan mengenai imunisasi MR, penyakit *measles*, penyakit *rubella*, dan juga perlu adanya pembenaran mengenai isu negatif mengenai imunisasi MR. Sosialisasi yang dilakukan lebih bersifat terstruktur dan juga sosialisasi tidak hanya dilakukan di posyandu maupun puskesmas saja, namun bisa dilakukan dari rumah ke rumah masyarakat.

### 2. Institusi Keilmuan Keperawatan

Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan masukan bagi pelayanan keperawatan khususnya pada perawat yang berada di komunitas dan keluarga, terkait dengan pendidikan kesehatan yang perlu ditingkatkan lagi, agar masyarakat tidak ragu lagi dalam memberikan keputusan dan juga mendapatkan kejelasan dalam isu imunisasi MR.

### 3. Penelitian Selanjutnya

Diharapkan dalam penelitian selanjutnya dapat melakukan penelitian yang lebih spesifik yaitu berupa faktor-faktor yang memengaruhi keputusan orang dalam memberikan imunisasi MR, sehingga penelitian selanjutnya dapat mendapatkan penyebab lain yang menyebabkan orang tua sulit memberikan keputusan untuk memberikan anak imunisasi MR.